
L’INTERVIEW D’UN JOUEUR 

DES U19 NATIONAUX…. 

AURELIEN FORMACHE 
 

1) Aurélien, peux-tu nous parler de ton parcours ? 

J'ai commencé le football à l'âge de 6 ans à l’A.S.Mondonville avec  

Mickael Gaston, Thierry Dufour et Julien Colmagro toujours surclassé  

où j'y ai joué jusqu'à fin U12. Ensuite, j'ai rejoint l'Etoile Aussonnaise  

pendant trois ans, mon coach était Laurent Bagur.   

Durant mes deux années au pôle espoir de Castelmaurou, j'ai rejoint  

l'US Colomiers en U14 avec Joël Darengosse puis en U15 avec Thierry  

Manaut. Pendant ma première année en U17 j'ai été surclassé avec  

Sébastien Salles et en U17 deuxième année avec Mickael Pialeport.  

En U19 HL coaché par Thierry Saint-Martin, nous avons été champions  

ce qui nous a permis d'accéder au championnat U19 Nationaux.  

Durant mon parcours sportif j'ai effectué des essais au TFC trois ans de  

suite, au FC Tours et à Guingamp. J'ai été sélectionné pour participer  

à la coupe Nationale à Clairefontaine avec la sélection Midi-Pyrénées.  

J'ai eu des contacts avancés avec Monaco, Montpellier, Lens mais qui  

n’ont pas aboutis. J'ai joué deux ans de suite contre le FC Barcelone à la  

Masia en marquant un but à la deuxième confrontation score final 2-2,  

ce fut une superbe expérience. J'ai également été contacté pour faire un essai à l'Espanyol de Barcelone mais  

qui a été annulé à cause d'un décès d'un entraineur espagnol.  

Vu les différentes équipes avec qui j'ai pu jouer, j'ai su m'adapter au poste auquel on me faisait jouer ce qui 

me permet à l'heure actuelle d'évoluer à plusieurs postes. 

 



2) Comment vit le groupe des U19 Nationaux et quel bilan peux-tu tirer de ce début de saison ? 

Depuis le début de la préparation physique au sein du club le 15 juillet, nous avons appris à nous connaître 

parce que nous avons eu beaucoup de nouveaux joueurs. Leur adaptation a été plutôt rapide, tout le monde 

s'entend bien, le groupe vit dans la bonne humeur tout en étant sérieux aux entraînements.  

Pour moi, à ce jour, le bilan de ce début de saison est plutôt positif dans les résultats et dans notre classement 

pour le maintien, qui est notre principal objectif. Toutefois si nous pouvons finir dans les cinq premiers ce 

serait une grosse satisfaction. Cependant j'ai vu mon temps de jeu se réduire, toutefois je travaille dur et 

sérieusement aux entraînements pour récupérer une place de titulaire.   

 

3) Une très belle affiche dimanche prochain avec la réception de l’Olympique de Marseille.  

Comment appréhendes-tu cette rencontre ? 

C'est vrai que c'est une très belle affiche avec la réception ce week-end de  

l'Olympique de Marseille, cependant je suis serein vu le niveau de notre effectif 

en sachant qu'avec notre groupe nous pouvons rivaliser avec les grosses écuries  

de notre poule.  

  

4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ? 

Mes ambitions pour cette saison sont de pouvoir faire quelques entraînements 

 avec le groupe de la CFA. J'ai pris une année sabbatique pour me consacrer  

pleinement au football, en vue pour la saison prochaine de pouvoir faire  

quelques apparitions si j'ai la confiance de mon coach. 
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